

# BEAUTÉ & SÉRÉNITÉ





## PHILOSOPHIE - PHILOSOPHY

Considérant chaque hôte comme une personne unique, le Spa, propose des soins personnalisés, conçus pour détendre, restaurer et élever le corps, l'âme et l'esprit.

### ***Des espaces où le bien-être est roi.***

- ◆ 7 cabines de soins dont 3 doubles
- ◆ Salle de gommage
- ◆ Hammam
- ◆ Piscine extérieure
- ◆ Parcours aquatique
- ◆ Salle de fitness

Viewing each guest as a unique person, the Spa offers personalised treatments designed to relax, restore and lift the body, soul and mind.

### ***Areas where well-being rules supreme***

- ◆ 7 massage rooms with shower
- ◆ Scrub room
- ◆ Steam room
- ◆ Swimming pool
- ◆ Aquatic course pool
- ◆ Fitness room



## RESPONSABLE SPA - SPA MANAGER

Au Spa, chaque soin, chaque modelage demeure  
une expérience de beauté unique.  
Un refuge loin des turbulences de la vie quotidienne.

Nos expertes en bien-être sont à votre écoute.  
Elles sauront créer un programme adapté à vos besoins.

At the Spa, every treatment and every massage remains  
a unique beauty experience. A refuge away from the  
turbulence of everyday life. To find calm, serenity and  
harmony.

Our experts in well-being are at your disposal.  
They will create a program tailored to your needs.



# PAOTMA

PARIS

## RITUEL VISAGE ♦ FACE RITUAL

---

Les soins visage PAOMA sont des rituels holistiques prestigieux, alliant formules exclusives et techniques de modelage innovantes inspirées des traditions ancestrales de beauté. Nettoyage profond, drainage lymphatique, yoga du visage et acupressure stimulent la microcirculation, détoxifient et redonnent éclat, fermeté et tonicité à la peau.

PAOMA facial treatments are prestigious holistic rituals, combining exclusive formulas with innovative massage techniques inspired by ancestral beauty traditions. Deep cleansing, lymphatic drainage, face yoga and acupressure stimulate microcirculation, detoxify the skin, and restore radiance, firmness, and tone.

### RITUEL RÉVÉLATEUR DE BEAUTÉ ♦ BEAUTY REVEAL RITUAL

60min - 1100 MAD

L'alliance de l'expertise manuelle et de l'efficacité des produits PAOMA procure un moment de bien-être absolu et transforme visiblement la peau : lisse, douce et sublimée.

The combination of manual expertise and the effectiveness of PAOMA products provides an absolute moment of well-being and visibly transforms the skin: smooth, soft, and enhanced.

### RITUEL ÉCLAT DES GLACES • POUR ELLE, POUR LUI ♦ ICE GLOW RITUAL • FOR HER, FOR HIM

60min - 1200 MAD

Ce soin innovant réduit visiblement les signes de l'âge, défatigue le regard et améliore l'élasticité de la peau grâce à la stimulation par le froid. Le teint est uniforme, frais et lumineux.

This innovative treatment visibly reduces the signs of aging, refreshes the eyes, and improves skin elasticity through cold stimulation. The skin's tone is even, fresh, and luminous.

### ANTI-ÂGE HYALURESSENCE ♦ HYALURESSENCE ANTI-AGING RITUAL

75min - 1500 MAD

Véritable alternative à la médecine esthétique, ce soin cible les signes visibles de l'âge en travaillant sur l'ensemble du visage, le cou et le décolleté. Profondément stimulée et relaxée, la peau retrouve son élasticité, les rides sont estompées et les contours sont redessinés.

A true alternative to aesthetic medicine, this treatment targets visible signs of aging by working on the entire face, neck, and décolleté. Deeply stimulated and relaxed, the skin regains its elasticity, wrinkles are softened, and contours are redefined.



## RITUEL CORPS ♦ BODY RITUAL

---

Les soins corps PAOMA sont des rituels sensoriels d'exception, alliant gestuelles précises, techniques ancestrales et approche thérapeutique. Pensés pour libérer les tensions, relancer les circulations et réharmoniser les énergies, ils offrent une profonde reconnexion au corps et à soi

PAOMA body treatments are exceptional sensory rituals, combining precise gestures, ancestral techniques, and a therapeutic approach. Designed to release tension, stimulate circulation, and restore energetic balance, they offer a deep reconnection to the body and self

### RITUEL DEEP PAOMA ♦ DEEP PAOMA RITUAL

60min - 1200 MAD

Massage thérapeutique profond aux pressions lentes et ciblées, conçu pour libérer les tensions ancrées et les adhérences musculaires. Il assouplit les tissus, relance la circulation et restaure la mobilité pour un soulagement durable et une sensation de légèreté retrouvée.

A deep therapeutic massage using slow, targeted pressure, designed to release deeply rooted tensions and muscular adhesions. It softens the tissues, stimulates circulation, and restores mobility — offering lasting relief and a renewed sense of lightness.

### RITUEL SÉRÉNITÉ ♦ SERENITY RITUAL

60min - 1200 MAD

Massage relaxant aux manœuvres fluides et enveloppantes, conçu pour apaiser le corps et l'esprit. Il libère les tensions superficielles, favorise la circulation et induit un profond lâcher-prise pour une détente durable.

A relaxing massage with fluid, enveloping movements designed to soothe both body and mind. It releases surface tensions, promotes circulation, and induces deep relaxation for lasting well-being.

### GOMMAGE DOUCEUR ♦ GENTLE EXFOLIATOR

30min - 450 MAD

Un gommage pré-soin permettant d'exfolier la peau en douceur et de la préparer à recevoir les soins suivants. Détoxifie, lisse & délasse

A pre-treatment scrub gently exfoliates skin and makes it more receptive to the products that follow. Detoxifies, smooths & relaxes





Nectarome propose des produits de haute qualité, naturels, respectueux, travaillés et pensés avec Amour et savoir-faire pour toujours plus de bien-être et d'efficacité.

*Nectarome offers high quality, natural, respectful products, worked and designed with love and know-how for ever greater well-being and efficiency.*

**Abdeljalil Belkamel**  
Nectarome

## EXPÉRIENCES RAFFINÉES ♦ EXQUISITE EXPERIENCES

---

### MINCEUR ♦ SLIMMING - L'EXPÉRIENCE MINCEUR AUX ALGUES

Profitez des bienfaits du soin minceur aux algues, véritable soin minceur sur mesure aux différents modelages à la fois fermes et énergiques. Ce protocole minceur stimule la microcirculation et déstocke les graisses permettant à votre corps de retrouver minceur et légèreté.

Enjoy the benefits of slimming seaweed, a real slimming care tailored to different modeling at once firm and energetic. This slimming protocol stimulates microcirculation and destocks fat allowing your body to regain slenderness and lightness.

5 séances / 5 sessions : 4 000 MAD

Package 10 séances / 10 sessions package : 9 000 MAD

60min - 1000 MAD

---

### BEAUTÉ ♦ BEAUTY - COCON HYDRATANT D'AFRIQUE

Evasion dans les hautes savanes arborées d'Afrique. A l'aide d'un doux modelage, votre silhouette est recouverte d'une épaisse couche de beurre de Karité 100% naturel. Votre visage est sublime par un micro-peeling à la poudre de riz suivi d'un modelage hydratant. Votre peau est parfaitement nourrie, souple et satinée. C'est le soin idéal pour les peaux sèches à très sèches.

Be transported to the high wooded African savannah. Your body will be covered by a layer of 100% natural Shea butter. Enhance the beauty of your face with a rice powder micro-peel followed by a hydrating massage. You will leave relaxed and with perfectly nourished, supple and satiny feeling skin. An ideal treatment for those with dry or very dry skin.

80min - 1500 MAD

## RITUEL SIGNATURE DIANE BARRIÈRE ♦ DIANE BARRIÈRE SIGNATURE RITUAL

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - MASSAGE TONIFIANT

Un massage ré-énergisant basé sur des étirements et effleurages, massages et pressions inspirés des techniques énergétiques et neuromusculaires. Spécialement créé pour ressourcer, déstresser, détoxiner et rebooster durablement: rééquilibre les énergies du corps. Elaboré par les professionnels des Spas, ce soin permet de réparer les impacts du rythme effréné de la vie urbaine.

A re-energizing massage based on stretches and effleurages, massages and pressures inspired by energetic and neuromuscular techniques. Specially created to rejuvenate, de-stress, detoxify and reboost durably: this treatment is a true regenerating balm, combining power and softness, which rebalances the energies of the body. Developed by professionals Spas, this treatment can repair the impacts of the frenetic pace of urban life.

60min - 1100 MAD

90min - 1500 MAD



## MASSAGES PERSONNALISÉS ♦ PERSONALIZED MASSAGES

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - APRÈS UNE LONGUE BALADE

Laissez-vous aller avec un modelage revitalisant sur la zone spécifique de votre choix :  
jambes, dos, visage, cuir, chevelu, pieds...

Indulge in a revitalising and targeted massage on the area of your choice: legs, back, face, scalp, feet, etc..

30min - 650 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - LE SOIN DU GOLFEUR

Le soin golfeur sollicite particulièrement certaines parties du corps dont les zones suivantes : lombaires, nuque, bras, jambes avec des techniques d'étirements de 15 min avec un coach sportif et suivi de 40 min de massage relaxant.

Golfers use certain parts of their bodies much more than others. this treatment targets affected areas such as the lower back, neck, arms and legs using appropriate techniques. 15 mins of stretching accompanied by a sports coach followed by a relaxing 40 minute massage.

55min - 1000 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - FUTURE MAMAN

Ce massage spécifique apporte à la future maman confort et détente profonde

This specific massage brings to the future mother comfort and deep relaxation

60min - 1000 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - MASSAGE À 4 MAINS

Choisissez votre massage parmi les Univers du Spa et laissez vous aller au rythme des mouvements simultanés des deux praticiennes. C'est doublement délicieux.

Choose your massage from those offered at Spa Diane Barriere and enjoy the calming rhythm created by two practitioners working in harmony. Doubly delightful!

60min - 1800 MAD

## SOINS VISAGE ♦ FACIAL TREATMENT

---

Les soins visage proposés sont des produits d'Aromathérapie. Ils sont 100% naturels, conçus à base d'huiles essentielles pures sélectionnées méticuleusement, et d'huile d'argan certifiée biologique.

The facial treatments offered are Aromatherapy products. They are 100% natural, made from meticulously selected pure essential oils and certified organic argan oil.

## POUR ELLE ♦ FOR HER

---

### SOIN HYDRATANT ♦ MOISTURIZING CARE

Un soin adapté aux peaux sensibles et sèches. Ce soin est conseillé pour les peaux ternes, fatiguées et dévitalisées. Le masque éclat qui le compose est riche en plantes aux propriétés nettoyantes et nourrissantes, procurant éclat à la peau. Il est aussi composé d'une huile de modelage à base d'huile essentielle de rose, aux propriétés relaxantes et sédatives.

A treatment suitable for sensitive and dry skin. This treatment is recommended for dull, tired and devitalized skin. The radiance mask that composes it is rich in plants with cleansing and nourishing properties, providing radiance to the skin. It is also composed of modeling oil based on rose essential oil, with relaxing and sedative properties.

55min - 85OMAD

### SOIN REVITALISANT ♦ REVITALIZING TREATMENT

Un soin adapté aux peaux grasses. Ce soin est composé d'un masque aux propriétés nourrissantes, régénératrices et purifiantes. Il contribue à éliminer l'excès du sébum. Grâce à l'huile de modelage à l'huile essentielle de santal, le visage retrouve l'équilibre de sa structure et est visiblement revitalisé.

A treatment suitable for oily skin. This treatment consists of a mask with nourishing, regenerating and purifying properties. It helps eliminate excess sebum. Thanks to the modeling oil with sandalwood essential oil, the face regains the balance of its structure and is visibly revitalised.

55min - 85OMAD

### SOIN VISAGE ANTI ♦ AGE- ANTI- AGING FACIAL TREATMENT

Un soin adapté aux peaux matures ou ridées. Il nettoie la peau en profondeur, et la purifie, tout en luttant contre les oxydations. Le miel enrichi en huiles essentielles, apporte à la peau des vitamines, des sels minéraux, et des oligo-éléments. Le sérum à base d'huile de figues de barbarie contribue à lutter contre les rides tout en hydratant la peau et la nourrissant.

A treatment suitable for mature or wrinkled skin. It cleanses the skin in depth, and purifies it, while fighting against oxidation. Honey, enriched with essential oils, provides the skin with vitamins, mineral salts and trace elements. The prickly pear oil-based serum helps fight wrinkles while moisturizing and nourishing the skin.

55min - 120OMAD

## SPA POUR ENFANTS ♦ SPA FOR KIDS

---

### HYDRATANT ♦ HYDRATING - 100% PURETÉ

Accompagne de papa ou maman, votre enfant fait ses premiers pas dans l'univers du bain marocain.  
Safe in the hands of mum or dad, your child can explore the world of the Moroccan baths for the first time.

30min - 1200 MAD

### BEAUTÉ ♦ BEAUTY - DOIGTS DE FÉE

Entretien et pose de vernis suivi d'une décoration des ongles, pour un résultat scintillant.  
File and nail varnish application with some glittering nail art to finish.

30min - 200 MAD



## LES GOMMAGES ♦ SCRUBS

---

Ce geste simple, le gommage est irremplaçable pour éliminer les cellules mortes de la peau. C'est une étape essentielle qui prépare la peau à recevoir un soin et lui garantit éclat et douceur soyeuse.  
Simple yet effective, exfoliating scrubs offer an unbeatable way of removing dead skin cells.  
An essential step in preparing the skin for subsequent treatments - radiance and silky softness guaranteed.

## EN HAMMAM ♦ HAMMAM

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - LE BAIN ROYAL

Associant le hammam traditionnel à un délicieux massage beldi de 30 min, votre corps sera profondément purifié et votre peau divinement réhydratée. Ce soin est une entrée en matière idéale pour sentir et ressentir l'esprit du Maroc.  
Combining a traditional hammam and a wonderful 30-minute EBELDI massage leaving your body deeply purified and your skin gloriously rehydrated. This treatment is a great way to experience and feel the spirit of Morocco.

80min - 1300 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - HAMMAM TRADITION

Bains de vapeur suivis d'un gommage au savon noir du corps et d'un gommage profond des pieds.  
Le savonnage ancestral, le shampoing, le soin ainsi que les vertus purifiantes du masque au ghassoul vous plongeront au cœur de nos traditions. Terminez par une hydratation douce d'argan pour sublimer la peau.  
A steam bath followed by a black soap body scrub and an intensive foot scrub. Thanks to the traditional lathering and shampooing, this treatment along with the cleansing properties of the ghassoul (natural clay from the Atlas Mountains) mask will immerse you in our ancient culture.

60min - 900 MAD

### BEAUTÉ ♦ BEAUTY - HAMMAM DÉCOUVERTE

Bains de vapeur suivis d'un gommage au savon noir du corps et des pieds.  
Steam bath followed by a black soap scrub for body and feet.

40min - 550 MAD



## EN CABINE ♦ IN A TREATMENT ROOM

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - GOMMAGE AUX SELS MARINS

Découvrez les vertus bienfaisantes d'un gommage étonnement purifiant et nourrissant aux sels marins. Il sera suivi d'un massage à l'huile d'argan parfumée. Ce soin laisse la peau lisse, douce et soyeuse. Escapade à travers différentes senteurs marocaine.

Discover the benefits of this amazingly purifying and nourishing exfoliating treatment containing sea salts. Followed by a scented argan oil massage. This treatment will leave your skin feeling smooth, soft and silky. Let yourself be carried away by various Moroccan.

80min - 1400 MAD

## MASSAGE

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - MOMENT DE QUIÉTUDE

Un doux moment de quiétude débutant par un accueil traditionnel, suivi d'un agréable massage fait de bercements et d'étirements. Ce soin vous apporte une détente et une sérénité absolue.

A gentle and traditional intro followed by a very pleasant massage involving gentle rocking and stretching techniques. This treatment promises total relaxation and serenity.

Relaxant

30min - 650 MAD

60min - 1100 MAD

80min - 1350 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - BELDI ANCESTRALE

Massage aux manœuvres traditionnelles, profondes et drainantes permettant une évacuation des toxines en douceur. Massage incorporating traditional deep and draining movements to gently eliminate toxins.

Drainant

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - RITUEL DU REPOS

Une véritable invitation à la détente. Modelage de bienvenue suivi d'un massage reposant. La pression de ce massage délie les différentes zones de tensions musculaires.

An invitation to relax that cannot be ignored. Welcome massage followed by relaxing massage. The pressure applied releases muscle tension from different parts of the body.

Reposant



## MASSAGE

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - SOURCE D'ÉNERGIE

Dynamisant

Un massage sublime qui débute par un accueil aux khamoussas d'eau de jasmin suivi d'un massage énergisant à l'huile d'argan parfumée. Ce massage favorise l'éveil des sens et redonne énergie et vitalité.

A sublime massage with khamoussas jasmine water followed by an energising scented argan oil massage. This massage awakens the senses while restoring energy and vitality.

30min - 700 MAD

60min - 1200 MAD

80min - 1450 MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - DANS LE SECRET DE L'ORIENT

Tonifiant

Une évasion unique! Commencant par un accueil vivifiant, suivi d'un massage tonique alternant des mouvements de pressions, de percussions ainsi que des manœuvres rapides. Ce massage est délicieusement tonifiant.

A unique experience! Start with an invigorating treatment followed by a deep tissue massage incorporating bamboo and alternating pressure, tapping and rapid massage techniques.

---

### MASSAGE AMMA

est une approche énergétique millénaire basée sur les principes des médecines traditionnelles japonaise et chinoise. Il combine plusieurs techniques corporelles qui s'apparentent à la réflexologie, au shiatsu, au massage suédois et à la chiropratique. Il a pour objectif d'éliminer les blocages énergétiques et de prévenir et maintenir la santé.

Amma massage is a thousand-year-old energy approach based on the principles of Japanese and Chinese medicine. He combines several body techniques that resemble reflexology, shiatsu, Swedish massage and chiropractic. It aims to eliminate energy blockages and prevent and maintain health.

15min - 250 MAD

### VINYASA FLOW YOGA

75min - 800 MAD

### SPA ROOM SERVICE

Profitez de l'intimité de votre chambre d'hôtel pour vous offrir un instant de bien-être et de détente sur mesure. Un moment de bien être à déguster en solo ou en couple.

Treat yourself to personalised well-being and relaxation in the intimacy of your hotel room. A moment of well-being to enjoy alone or as a couple.

30min - 1200 MAD

60min - 1500 MAD

80min - 2000 MAD

## LES « DAYS & DUO » SPA ♦ THE "DAYS & DUO" SPA

---

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - ÉMOTIONS PARTAGÉES

Partagez vos émotions à deux avec un massage relaxant en cabine double.

Share your emotions for two with a relaxing massage in a double cabin

60min - 2000MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - CONFIDENCE MARRAKCHI

Un « hammam tradition » de 50 min + un massage en cabine de 60 min.

A "hammam tradition" of 50 min + a massage in cabin of 60 min.

1 pers. - 1800MAD

2 pers. - 3400MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ WELL-BEING - DÉCOUVERTE DE L'ORIENT

Un « Hammam découverte » + Massage de 60 min + Soins du visage Oriental + Brushing.

A "Hammam discovery" + 50 min massage + Oriental facial care + Brushing.

1 pers. - 2400MAD

2 pers. - 4300MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ BEAUTY - ESCAPE BEAUTÉ

Soins du visage oriental + élégance des mains d'orient + élégance des pieds d'orient.

Oriental facial care + elegance of the hands of orient + elegance of the feet of orient

1 pers. - 1400MAD

2 pers. - 2700MAD

### BIEN-ÊTRE ♦ BEAUTY - DÉCOUVERTE DE L'ORIENT

Élégance des mains d'orient + Élégance des pieds d'orient + Gommage du corps aux sels marins + Massage de 30 min au choix + Brushing

Elegance of the hands of orient + Elegance of the feet of orient + Exfoliation of the body with the sands and the oil of argan + Massage of 30 min with the choice + Brushing

1 pers. - 2200MAD

2 pers. - 4000MAD

“L'élégance est la seule beauté  
qui ne se fane jamais.”

“ Elegance is the only beauty  
that never fades. ”

**Audrey Hepburn**

## MANUCURE & PÉDICURE MANICURE & PEDICURE

---

### ÉLÉGANCE DES MAINS D'ORIENT

#### ELEGANCE OF THE EASTERN HANDS

Soin des ongles, avec un gommage doux, masque à base d'aloë Vera, modelage et hydratation à la figue de barbarie pour finir avec une pose de vernis.

Nail care with gentle exfoliation, an aloe vera mask, massage and a prickly pear moisturising treatment, all finished with a nail varnish application.

50min - 500MAD

Homme / for him  
400MAD

### ÉLÉGANCE DES PIEDS D'ORIENT

#### ELEGANCE OF THE EAST FEET

Soin des ongles et des pieds, gommage aux sables et à l'huile d'argan, masque à l'huile de figues de barbarie, modelage à l'huile d'argan, hydratation et pose de vernis.

Foot and nail ritual incorporating a sand and argan oil scrub, a prickly pear seed oil mask, an argan oil massage, moisturising treatment and nail varnish application.

50min - 500MAD

Homme / for him  
400MAD

### BEAUTÉ DES MAINS ♦ BEAUTIFUL HANDS

Soin des ongles, hydratation et pose de vernis.

Nail care incorporating a moisturising treatment

30min - 400MAD

### BEAUTÉ DES PIEDS ♦ BEAUTIFUL FEET

Soin des ongles et des pieds, hydratation et pose de vernis.

Foot and nail ritual incorporating a moisturising treatment and nail varnish application.

30min - 400MAD

Homme / for him  
300MAD

## ÉPILATION ♦ HAIR REMOVAL

---

### CORPS ♦ BODY

|                                          |         |
|------------------------------------------|---------|
| BRAS ♦ ARMS                              | 200 MAD |
| AVANT BRAS ♦ LOWER ARMS                  | 150 MAD |
| JAMBES ENTIÈRES ♦ FULL LEG               | 300 MAD |
| DEMI JAMBES OU CUISSSES ♦ HALF-LEGTHIGHs | 200 MAD |
| MAILLOT BRÉSILIEN ♦ BRAZILIAN BIKINI WAX | 200 MAD |
| MAILLOT INTÉGRAL ♦ HOLLYWOOD BIKINI WAX  | 300 MAD |
| FESSES ♦ BUTTOCKS                        | 150 MAD |
| AISELLES ♦ UNDERARMS                     | 150 MAD |

### MESSIEURS ♦ MEN'S

|                                |         |
|--------------------------------|---------|
| DOS OU TORSE ♦ BACK OR CHEST   | 200 MAD |
| OREILLES OU NEZ ♦ EARS OR NOSE | 100 MAD |

### VISAGE ♦ FACE

|                                                  |         |
|--------------------------------------------------|---------|
| SOURCILS OU DUVET ♦ EYEBROWS OR FINE FACIAL HAIR | 100 MAD |
| MENTON ♦ CHIN                                    | 100 MAD |

### FORFAIT

|                                                            |         |
|------------------------------------------------------------|---------|
|                                                            | 500 MAD |
| JAMBES, MAILLOT & AISSELLES ♦ FULL LEG, BIKINI & UNDERARMS | 150 MAD |
| LÈVRES & SOURCILS ♦ LIPS & BROWS                           | 250 MAD |

## MAQUILLAGE ET COIFFURE ♦ MAKE-UP AND HAIRDRESSING

---

Maquillage de jour, Maquillage de soirée, Coiffure du Soir ou Chignon\*  
Day make-up, Evening make-up, Evening hair styling or Chignon\*

## SALON DE COIFFURE ♦ HAIR SALON

---

### FEMME ♦ WOMEN

#### SHAMPOING + COUPE + SÉCHAGE NATUEL ♦ SHAMPOO + CUT + NATUREL DRYING

|                                    |         |
|------------------------------------|---------|
| Cheveux courts / Shorthair         | 300 MAD |
| Cheveux mi-longs / Mid-length hair | 400 MAD |
| Cheveux longs / Long hair          | 500 MAD |

#### SHAMPOING + BRUSHING ♦ SHAMPOO + BLOW-DRY

|                                    |         |
|------------------------------------|---------|
| Cheveux courts / Shorthair         | 200 MAD |
| Cheveux mi-longs / Mid-length hair | 300 MAD |
| Cheveux longs / Long hair          | 400 MAD |

#### SHAMPOING + COUPE + BRUSHING ♦ SHAMPOO + CUT + BLOW-DRY

|                                    |         |
|------------------------------------|---------|
| Cheveux courts / Shorthair         | 400 MAD |
| Cheveux mi-longs / Mid-length hair | 450 MAD |
| Cheveux longs / Long hair          | 500 MAD |

\*Tarif sur demande avec rendez-vous 24h à l'avance  
\*Price on request with appointment 24 hours in advance

## COACHING

---

### ÉLÉGANCE DES MAINS D'ORIENT ♦ ELEGANCE OF THE EASTERN HANDS

Soin des ongles, avec un gommage doux, masque à base d'aloë Vera, modelage et hydratation à la figue de barbarie pour finir avec une pose de vernis.

Nail care with gentle exfoliation, an aloe vera mask, massage and a prickly pear moisturising treatment, all finished with a nail varnish application.

50min - 500MAD

Homme / for him  
400MAD

### CARDIO-TRAINING, MUSCULATION, COACHING, POWER PLATE

#### REMISE EN FORME ♦ FITNESS

Une séance Powerplate avec un coaching de 30min.

1 power plate session with 30 mins coaching.

80min - 800MAD

Homme / for him  
400MAD

#### POWER PLATE ♦ POWER PLATE

Nos Coachs sportifs se tiennent à votre disposition afin de vous aider lors de vos entraînements.

Our sports coaches are on hand to help you while you work-out.

30min - 250MAD

5x30min - 1000MAD

10x30min - 1950MAD

### RÉSERVATION ♦ BOOKINGS

Réservation directe auprès des coachs sportifs, à l'accueil du Spa ou par téléphone au 1040. Pour votre confort, l'accès au fitness est réservé uniquement aux personnes âgées de plus de 18 ans. Merci de votre compréhension.

Book through our sports coaches directly, via the Spa reception, or by calling 1040. For your comfort and enjoyment, the fitness centre is reserved for those aged 18 or over. Thank you for your understanding.

## CONDITIONS GÉNÉRALES ♦ TERMS & CONDITIONS

---

### La durée des soins ♦ Treatments duration

La durée des soins correspond au temps de votre expérience au sein du Spa. Nous vous demandons de bien vouloir vous présenter à l'accueil du Spa 10 minutes avant votre rendez-vous afin de profiter pleinement de votre expérience.

The duration of treatments corresponds to the length of your experience booked at the Spa. We kindly ask you to arrive at the Spa reception 10 minutes before your appointment in order to get the most from your experience.

### Un moment de relaxation ♦ A moment of relaxation

Le Spa est un havre de paix. Nous vous remercions de bien vouloir éteindre vos téléphones afin de profiter totalement de moment de relaxation. The Spa Diane Barriere is a haven of peace and tranquillity. Please make sure your mobile phone is switched off so you can fully enjoy the relaxing experience.

### Réservation ♦ Booking

Pour toute demande concernant le Spa, nous vous remercions de bien vouloir contacter directement l'accueil du Spa. Pour être sûr de choisir votre heure de soin, nous vous recommandons de programmer vos soins à l'avance. Please contact the Spa reception with any requests relating to the Spa. We recommend booking treatments in advance to ensure your choice of appointment time.

### Politique d'annulation ♦ Cancellation policy

Nous vous remercions de bien vouloir aviser le Spa de votre annulation de rendez-vous dès que possible. Toute modification ou annulation de soins moins de 6 heures avant l'heure du rendez-vous entraînera la facturation complète du soin réservé. Please inform the Spa of any cancellations as soon as possible. Any modifications or cancellations made less than 24 hours before the appointment time will incur the full cost of the treatment booked.

### Arrivée tardive ♦ Late arrival

En cas de retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si notre planning nous le permet. En revanche, dans le cas contraire, nous écourterons d'autant votre soin. If you arrive late to an appointment, we will endeavour to offer you the same treatment if our schedule permits. If that is not possible, we may shorten your treatment appropriately.

### Considérations médicales ♦ Medical considerations

Nous remercions nos hôtes souffrants de complications médicales ou en cas de grossesse de bien vouloir informer nos thérapeutes Spa. Please inform our Spa therapists if you are suffering from any medical complaints or are pregnant.

### Alcool & cigarette ♦ Alcohol & cigarette

La santé et l'équilibre sont les bases de l'expérience Spa. Nous vous remercions de bien vouloir noter qu'il est interdit de fumer et de consommer des boissons alcoolisées dans l'enceinte du Spa. Our Spa experience is focused on health and fitness. Please note that smoking and the consumption of alcoholic drinks is forbidden in the Spa.

### Vol & objet perdu ♦ Theft and lost property

Nous vous recommandons de garder vos biens de valeur sous clé. La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du Spa. We recommend that you keep all valuables locked away. The management may not be held responsible in the event of theft, loss, or damage to belongings in the Spa.

### Accès au Parcours Aquatique ♦ Access to the Aquatic Circuit

L'accès est réservé aux personnes majeures et de 10h à 13h pour les - de 18 ans accompagnés d'un adulte. Nous vous recommandons de venir en peignoir de chambre. Access is restricted to those aged over 18 but open to under 18s from 10 a.m. to 1 p.m. when accompanied by an adult. We recommend that hotel guests wear their bathrobes to the spa.

### Accès aux hammams ♦ Access to the hammams

L'accès au hammam est dédié uniquement aux clients qui ont réservé un gommage; nous vous recommandons de vous adresser à la réception pour connaître la disponibilité. L'accès n'est pas autorisé aux personnes de moins de 5 ans et de plus de 65 ans. Access to the hammam is reserved exclusively for guests who have booked a scrub treatment; we recommend that you contact reception to check availability. Access is not permitted for children under 5 or adults over 65.

#### LES HORAIRES D'OUVERTURE

Le Spa est ouvert tous les jours  
de 10h00 à 20h00



#### OPENING HOURS

Le Spa is open daily  
from 10.00am to 8.00pm

Rue Djbel Lkahder, bab doukkala  
40 000 - Marrakech

email : [spa-naoura@groupebarriere.com](mailto:spa-naoura@groupebarriere.com)  
téléphone : +(212) 524 45 90 40

[www.groupebarriere.com](http://www.groupebarriere.com)  
[www.lenaoura-marrakech.com](http://www.lenaoura-marrakech.com)

